## Bericht Turnen zu Generalversammlung

Ein herzliches Willkommen auch von mir.

Ich werde mich wie all die Jahre wieder kurzhalten.

Viele Veranstaltungen wurden bereits erwähnt, einige werden sicherlich noch erwähnt. Seitens der Turnabteilung gab es jedoch keine übergreifende Veranstaltung.

Was jedoch nicht heißt wir wären untätig. Bei derzeit 14 Gruppen mit im Schnitt 15-25 aktiven ist bei uns einiges geboten.

Aufgeteilt in 9 ich möchte sie Ü18 Gruppen nennen und 5 Kinderturngruppen.

Während bei den Erwachsenen die Gruppenstärken und Teilnehmer doch immer sehr stabil sind, haben wir bei allen Kinderturngruppen inzwischen Wartelisten. Hier übersteigt das Interesse am Turnen unsere Möglichkeiten allen gerecht zu werden.

Daher habe ich mich sehr gefreut das wir nach Jahren der Suche mit Alexandra jemanden gefunden haben, welche seit diesem Dienstag die 5+6 Jährigen betreut und durch die Halle flitzen lässt.

Im September hat dann auch eine weitere Suche ein Ende. Petra geht hier dann in Ihre dritte Runde und betreut zusammen mit Carina die 3+4 jährigen.

Unsere Turnmädels waren auch im vergangenen Jahr wieder auf Wettkämpfen. Im März dieses Jahres war der letzte Wettkampf. Von unseren 13 gestarteten haben sich direkt 2 Mädels den 1. Platz gesichert, 2 weitere konnten sich einen 2. und 3. Platz sichern. Wir sind demnach vorne mit dabei, und sehr stolz das wir mit nur einmal die Woche Training uns so gut gegenüber den anderen behaupten können.

Komm ich nun zu meinem letzten Punkt, unsere Jahreshauptversammlung vom 19.April.

Teilnehmerzahl hier ist auch sehr stabil. Mit meinen üblichen Verdächtigen haben wir die Neuwahlen zügig über die Bühne gebracht. Neu gewählt in diesem Jahr wurde die Jugendleitung, mit Ebru Ströhl haben wir hier jemand neues im Boot, Schriftführer ist nach wie vor Petra Grosch, 2. Vors. und Ansprechpartner für die Ü18 Gruppen ist weiterhin Ilona Wahl. Und die 1. Vorsitzende bin wie die Jahre zu vor ich.

Ich möchte mich noch bedanken:

bei allen Helfern, Trainerin, Freiwilligen

bei allen welche mich im letzten Jahr unterstützt haben, und weiterhin unterstützen werden.

Und bei euch für eure Aufmerksamkeit.

DANKE

So, mein Text ist hier zu Ende.

Daher geb ich doch direkt das Wort weiter an .....